
 

 

 

 

令和４年９月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  令和４年９月１３日（火）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理  芥川 学委員    

白井 正晴委員  岳元 さよ子委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 山口 裕一  学校教育課長 池田 和臣 

指導主事 坂口 隆広  学校教育課総務係長 浅野 正二 

生涯活動推進課長 内田 雅之  文化課長 淵上 真行 

給食センター所長 渡辺 勇一   図書館長 赤澤 憲治 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第６１号 特別支援学級への転入及び転籍について 

   ４ 議案第６２号 宇土市教育委員会規則の読点の標記を改正する規則について 

   ４ 議案第６３号 宇土市教育委員会告示の読点の標記を改正する要綱について 

報告事項 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      令和４年９月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，４人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に近藤委員・岳元委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の９月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 



 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第３ 

太田教育長      今月の定例会は新型コロナウイルス感染症が急激に拡大している

ので，会議の密を防止するため，課ごとに議案及び報告を一括し

て行い，質疑を行います。 

           学校教育課から，第６２号，第６３号の説明をお願いします。 

 

学校教育課長     （提案理由等説明） 

 

（質疑） 

近藤委員       条例は今回提案しないのか？他にも要綱があるようだが，そちら

は提案しないのか？他にも訓令や規程もあると思いますが，そち

らは提案しないのか？ 

総務係長       今条例については，本庁側で議会に提案しています。次に提案し

ていない要綱についてですが，こちらは，告示と呼ばれる公に公

表する要綱のみを提案しております。いわゆる内部要綱や訓令，

規程は，教育長決裁の為，本委員会に諮る必要がありません。 

近藤委員       第６３号内の規則は，告示の誤りではないですか？ 

総務係長       修正します。 

≪採決≫（文言修正を依頼して可決） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第４ 

議案第６１号    （非公開） 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和４年９月の定例教育委員会

員会を閉会します。 

          

― 閉会 ―（午後０時１０分） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項【各課行事予定】 

教育部長     ・９月議会答弁について 

         ・秋季運動会の来賓対応について 

学校教育課長   ・新型コロナウイルス感染状況について 

指導主事     ・定例報告 

生涯活動推進課長 ・県民体育祭について 



         ・人権啓発アンケートについて 

文化課長     ・市民会館開館５０周年記念事業について 

図書館長     ・指定管理について 

給食センター所長 ・給食費について 

          

 

芥川委員     先日のNHKラジオ便は何名くらい参加されましたか？ 

文化課長     ２４６名でした。感染症対策の為，十分にスペースを取り，最大３９

０席用意しておりましたので，ほぼ埋まった状態でした。 

近藤委員     図書館を指定管理制度にすると，費用が高くなるのですね？ 

図書館長     ほぼ人件費になりますが，上がります。他にも開館時間も増えますし，

既に指定管理を始めている八代市では，各種イベントや企画も増える

とのことでした。 

 

白井委員     給食費の値上げはどうですか？ 

給食センター所長 今後も物価上昇等，まだまだ未確定な部分がありますが，年明けに再

度，他市の状況を確認し，給食運営委員会で給食費の値上げについて

諮っていきたい。 

 

 

 

議事録署名 

         委員  近藤 修 

委員  岳元 さよ子 


